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では、センター試験に代わって大学入学共通テス トというも

のが導入され、知識や技能の習得だけでなく、思考力・判断

力・表現力等の育成も問われることとなりました。

本校ではもともと、思考力や表現力等の育成には力を入れ

ていますので、あまり慌てることもないのですが、それでも

様々な教科の授業において話し合いや発表などの活動が多 く

なっています①

また、グローバル化ということで言えば、上野アメ横商店

街にもグローバルイとの波が押し寄せ、獨協埼玉中学校開校以

来続いたアメ横での職業体験活動が、残念ながら昨年度を

以って終了することとなりました。同窓会の玉山会長のご尽

力により長期間実施できたことに深甚の謝意を表したいと思

います。

世の中の変化に合わせて州協埼玉も変わる必要があります

が、のびのびとした環境と校風は維持したいと考えています。

秋のホームカミングデーなどで母校の現在の様子を見ていた

だければと念願しています。

これからの獨協埼玉

校長 百合 壽紀

去る6月 30日 (土 )、 第21回 同窓会総会・

懇親会が例年通 り開催されました。お忙

しい中、加倉井先生、小栗先生、長沼先

生、中山郁雄先生が駆けつけてくださり、

同窓生のいつものメンバーとともになご

やかな懇親会を催すことができました。

さて、現在、世の中が急速に変化しています。人生100年

時代が到来したと言われ、生き方・働き方の見直しを迫って

います。また、AI(人工知能)が社会に浸透し、今後多く

の仕事が Alや ロボットに取って代わられると予想されてい

ます①グローバル化のいっそうの進展もJμ しとどめようがな

いと思われます。

こうした世の中の変化を受けて、高校や大学の教育そして

大学入試が変わっていきます。2020年度に行われる大学入試

世代を超えたつなが り

同窓会長 玉山 栄―

同窓会が立ち上がってから20至Fを 迎え

ることができました。これもひとえに会

員の皆様、校長先生をはじめとする教職

員の先生方、更には学校に関係されてい

る全ての方々のご協力、ご尽力の賜物と

深 く感謝する次第です。昨年は記念式典を無事に挙行するこ

とが出来まして、石井、柳町前校長先生をはじめとする懐か

しい先生方にも出席いただきました。この場をお借 りしまし

てお礼中し上げます。さて宇多田ヒカルさんも同じ20周 年

なんです (笑 )。 母親が大スターの彼女は沢山のプレッシャー

と戦いながら独自のカラーを切り開き、新しいタイプのアー

テイス トとして確立されました。そして我が獨脇埼玉も『創

造・信愛・開拓』をモットーに 1年、 1年積み重ねた独自の

校風と佃性が生かされ、自ら判断できる人間力、まさしく独

自のカラーを作ってきました。人で言うならば 1人の赤ちゃ

んが誕生して成人式を迎えるまでのこの 1呑多感な20年 を皆

様と共に共有できた事、改めて感謝申し上げます。またこれ

から10年後、20年 後を目指す次の L代へ、我々の経験を沢山

話り合い、彼らの道しるべを作っていけたらと思っています。

最後に、会員の皆様相互の親陸はもちろんの手、これからは

年代を超えた「人脈形式」を作っていけたらと思っております。

平成10年 10月 に発足した獨協埼玉高等学校同窓会の会員は、36期 12,836名 となり、会報の発行や総会 ,懇親会の開催、ホームカミン

グデー・まほろばの会、在校生の支援など、さまざまな活動に取り組んでまいりました。

同窓会の事業運営費として、 1期～17期 の同窓生については、振込用紙を同封 し、みなさまに会費納入をお願いしてまいりました。

しかし、同窓生は毎年増加する一方、会費納入が仲び悩んでおり、会報の発送が事業運営費を圧迫する状況となっております。

そこで、卒業生の皆様に会費納入を改めてお願いするとともに、

。同窓生の皆様には趣旨をご理解いただくとともに、未納の会員におかれましては、会費の納入にご協力い

ただきますよう、重ねてお願いする次第です。

今後とも、獨協埼玉高等学校ならびに同窓会の発展にご協力いただきますよう、よろしくお願い中し上げます。

獨協埼玉高等学校同窓会 玉山 栄―

※ホームカミングデーを区切りとして、会費未納の方への会報発送を停止させていただきます。

会報発送停止について
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高校 陸上競技部 涌丼三蔵君

0獨協埼玉の陸上競技部は、どのような部活ですか。

一人一人に役害」があつて、みんなが陸上を楽しめる部活で

す。やる時はやるし、「負けたくない」と声に出しては言わ

ないけれど、心の中ではみんなが勝ちたいと思つていると思

います。陸上競技は個人で戦うものですが、みんなで勝ちに

行こうとする暖かさがあるチームです。

0関東大会に出場するために、どのような努力をしましたか。

3つのことを心がけました。 1つ 目は誰よりも早く行動す

ること。2つ 目lよ誰よりも走る距離を長くして、プラスαを

心がけたこと。 3つ目は笑顔を常に意識し続けたことです。

どイlも自分の「負けたくない」という思いから必要1生を感じ

て、行つたことです。

0獨協埼玉でこれまでどのようなことに

チャレンジしてきましたか。

高校一年生の時に英語弁論の全国大会に挑戦して結果を残

すことができました。スピーチをする力を伸ばすことだけで

ナょく、日本全国の高校生をはじめ、たくさんの方々と交流す

ることができて本当にいい経験でした。高校二年生になつて

からは、高校生外交官プログラムの一員として日本で選抜さ

れた20人と協力して夏体みに行う国際交流活動に向けて準備

をしています。プレゼンテーションや文化体験の計画を立て

たり、来日するアメリカの高校生とスカイプで話したりする

のが本当に楽しいです。

0高校生外交官プログラムとはどのようなプログラムですか。

日本とアメリカのそれぞイ1の国から選抜された20人の高校

生が参加する国際交流プログラムです。USプログラムと日

本プログラムの2コースがあります。USプログラムは日本

の高校生がアメリカに行き、大学見学やホームステイなども

しながら国際交流活動に参加します。日本プログラムはアメ

リカの高校生が日本に来て大学見学やホームステイをし、京

都で日本人の高校生と交流します。私は日本プログラムに参

加します。

0このプログラムに向けて、どのような努力をしましたか。

このプログラムはとでも人気で、倍率がとでも高いので、

第一次選考と第二次選考に向けて一生懸命準備しました。第

一次選考の書類審査でlよ 自分がどんな文化を発信したいのか

0関東大会に出場してみての感想をお願いします。

ます、関東大会が決まった時lよ 非常に嬉しく、「挑戦」の

気持ちで隔もうと考えていました。一番感じたのlEk、 仲間の

大切さです。本番ではスター トで出遅れてしまつたのですが、

あきらめかけた時に仲間の声が聞こえて、最後まで頑張るこ

とができました。先生や仲間にとにかく感謝の尽きない大会

となりました。ただ、インター八イに進めなかったのは、や

はり'l毎 しかったです。

南

関
東

・
北
関
東
地
区
手
選
会

インタビュー

やなぜ高校生外交宮プログラムに参加したいのかなど、自分

のやる気を伝えらイ1る ように時間をかけて自己推薦書を書き

ました。また、二次選考の筆記試験、グループプレゼンテー

ション、グループ面接の対策をするのは難しかつたのですが、

面接ではつきりと答えらイlるように、自分の考えや目標を整

理しました。

0最後に、意気込みを教えてください。

初めてこのような国際交流活動に参加するので楽しみなこ

とがたくさんあります。ブログラムに参加するメンパーと絆

を深めながら、これまで準備してきたプレゼンテーションや

文化体験を成功させたいと思います。一生の思い出が作れる

機会だと思うので、最後まで全力で頑張りたいと思います !

活躍す
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中学 野球部 顧問 清水 勲先生

0獨協埼玉中学校の野球部は、

どのような部活ですか。

「全員野球」を掲げているように、 1年生か

ら3年生までの選手とその保護者を含めた全員

で、力を合わせて、みんなで野球を楽しんでい

ます。

グラウンドでは、大きな声を出し、移動は全

カダッシユです。試合中も、どのチームにも負

けない位の声を出しています。

0県大会に出場するために、どのような努力をしましたか。

野球は、監督がサインを出し、選手がそイ1に従うとしヽう、

ある意味選手が受け身になることが多い競技です。そうした

考えが強くなつてしまうと、選手はあまり考えることをしな

くなってしまいます。そのことに疑問を感じるようになり、

このチームにおいては、自分で考え判断できるように普段の

練習から取り組むようにしました。失敗することもたくさん

ありましたが、失敗から原因を探り、改善するための練習を

選手自らが行い努力しました。そして、それを練習試合で試

してみるというようなサイクルで成功体験を積み、自信が持

てるようになり、自らの判断で試合をコン トロールすること

ができるようになっていきました。これが、県大会出場とな

る大きな要因です。

0県大会に出場してみての感想をお願いします。

創部以来初めての県大会でしたので、プレッシャーを受け

てしまうことを予想していましたが、さほど、感じることな

くり【むことができました。

大会当日は、猛暑の中、たくさんの方に応援にかけてつけ

ていただきました。なかでも、高校野球部の先輩方がメガホ

ンを持つて、大きな声で中学生にエールを送つていただいた

ことは、本当に嬉しいことでした。

結果としては、初戦で負けてしまいましたが、今後につな

がる責重な経験となりました。

今回の県大会出場 (市内大会優勝)は、こイ1まで中学野球

部で数々の伝統を築きあげてくれた OBの皆さんのおかげ

です。本当にありがとうこざいました。◆後とも獨協埼玉中

学校野球部をよろしくお願いいたします。

る現役生 軍
高校サッカー部

学校総合体育大会 埼玉県東部支部

大会

県大会出場 【3年連続】

高校陸上部

学校総合体育大会東部地区予選大会

《男子》

1500m 県大会出場

3000mSC 第 2位 県大会出場

5000w 第 1位 県大会出場

走幅跳 県大会出場

《女子》

800m 県大会出場

1500m 第フ位 県大会 2名出場

3000m 第 8位 県大会出場

走高跳 第 2位 県大会出場

砲丸投 第 6位 県大会出場

七種競技 第 1位 県大会出場

(大会新記録)

4x400R 第 8位

学校総合体育大会

《男子》

5000w 第 2位 関東大会出場

《女子》

七種競技 第6位高校女子テニス部

学総大会 東部地区予選

シングルス

準優勝 1名
3位  1名
21位  1名

ダブルス

準優勝 1ペア

13位   1ペア

関東大会 県予選会 (団体戦)

県ベスト16

関東大会 県予選会 (個人戦)

シングルス

ベスト16 1名
ベスト64 2名

ダブルス

ベスト32 1ペア

ベスト64 1ペア

‐
=F■

高校ラグビー部 絶関東大会

県予選

国体

県予選

2年連続ベス ト8

2年連続 ベスト8

中 。高写真部

第24回 関東地区高等学校写真展

2名入賞

中学野球部

学校総合体育大会

優勝 県大会出場

高校野球部

第100回 全国高等学校野球選手記

念北埼玉大会

ベスト16

平成30年度 活動結果
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新 任 教 員 紹 介

鬱
勇

|,

「獨立」と「協調」 堀北 智仁

今年度より本校で勤めることになりました、堀北智仁と申します。担当教科は国語で、部活動では中学

女子テニス部の顧問をしております。学年では高校 1年生の3ク ラスの副担任を務めております。

働き始めてから3ヶ 月がたち、さまざまな学習活動・学校行事・部活動に取り組む生徒の姿に触れるこ

とができました。時には一人で集中して勉強する姿、時にはクラスや学年で協力して準備・片付けをする

姿を見て、まさに「獨協」の名を冠する学校に勤めていることの実感と誇りを抱いております。

今後授業を通して、一人ひとりで思考したアイデアや発想を他者に伝えたり、他者から受け取ったりす

ることの楽しさを生徒に味わわせたいと思います。

また、部活動指導においても個人競技のテニスを集団である部活でやっていくことの意味を生徒たちに

考えさせ、イ固々 人の力を磨きながら組織としても強くしていきたいと思います。

よろしくお願いいたします。

同窓生の皆様、蛙鳴察が◆年も始まります。今年のテーマは「獨協和音」です。久しぶりに四字熟語の堅

実なイメージとなりました。現役中学生・高校生のエネルギーが蛙鳴祭というステージでどのような反応を

起こして、和音を響かせてくれるでしょうか。美しい旋律とはならずに、粗削りなものかもしれません。そ

れも若さのなせる技です。ぜひ、当時に戻つて、現役生の活躍の様子をお楽しみください。中高生徒・教職

員一同、お待ちしております。

>第 1体育館

簾趨鐵 蛙鴫暴
9月 15日田°16日回10:00-15:00

田 9月 15日 ビR 9月 16日 国
11:00～ 12:00

9月 15口 匡ヨ 9月 16日 回

10:25～ 11:45(80分 ) 吹奏楽部 10:30～11:20(50分 ) 獨協グラス

11:45～ 12:55(70分 ) 高校演劇部 11:30～ 14:55(25分 ) ソングリーディング部

12:55～ 13:45(50分 ) コーラス部 レビンステージ (10分 )

13:45～ 14:10(25分 ) ソングリーディング部 42:20～43:10(50分 ) コーラス部

14:40～ 15:00(50分 ) 獨協グラス 13:30～14:50(80分 ) 吹奏楽部

蛙鳴祭ステージ ダイムテーブル

入試ミニ説明会
場所 :中学棟 1階小ホール

O DOKKYO SATAMAttCH SCHOOL同 窓会会報 No 20 2018年 8月 23日
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第21回 1同憲会総会 ‐懇親会開催
今年は6月 にもかかわらず梅雨も明け

暑い中6月 30日 (土)に 第21回 同窓会 ,懇

親会が開催されました。総会では事業報

告・会計報告・平成30年 度事業計画及び

予算条などが承認されました。その後、

懇親会では長沼先生、中山先生、小栗先

生、加倉井先生と多くの退職された先生

方に参加していただきました。先生方には退職されてからの生活

についてお話しを頂き、大変盛り上がりました。その他久しぶり

に学校へ来られた卒業生も参加していただき懐かしい話に花を咲

かせていました。今後も、年齢に関係なく様々な卒業生が交流で

きるような行事になればと思います。是非、総会や懇親会に足を

お逗びください。

阻決算・予算報告

平成29年度 同窓会決算書
H滋 9年 4月 1日 ～H30年 3月 31日

gE鱒
ヨ:!Fi[:iF:Fili遠

前年度繰越金     31,938,037
終身会費卒業生     3,380,000
終身会費既卒生      70,000
利息             146
総会 ,懇親会会費     78,000
祝い金          150,000
雑 J又入             0

合計 35,616,183

器 攀 鋼 :11fi:rir.■ 堤

次年度繰越金     32,375,716
絡会 懇親会費用     674,999
会報費        1,205,751
幹事会費         10,000
同窓会データメンテナンス代  25,650
水―ムカミングデーデータ代   5,940
HP関連          24,864
卒業証書フォルダー    409,520
学校祭パンフレント広告費  30,000
創立20周年行事 FT司 催費用  831,603

獨協大学同窓会50周 年贈呈花   22,140

合計         35,616,183

平成30年度 同窓会予算 (実 )

:1建為曇玉:fIIIrif i菫
37期 生 終身会費    3,650,000
終身会費既卒生      100,000
総会 懇親会費      100,000
祝い金          10000
利息             150
H29年度より繰越金   32,375,716

合計         36,235,866!

置:葬麟 Fir.liti:=li:
総会 '懇親会費用     800,000
会報費        1,400,000
幹事会費         50,000
慶弔費 (花束)      30,000
卒業アルバム保管用    10,000
企画費         500,000
卒業証書フォルダー    500,000
HP関連          25,000
蛙鳴祭バンフレント紙面代  30,000
予備費        32,8901866
1合計         36,235,866

dO(げ√P日 OT∩女こ1彎 b X
なつかとき 第

中高写真部の顧間と

なり3年 目を迎えまし

た、社会科の林靖子と

申します。この会報を

ご覧の卒業生の皆様におかれましては、写真部といいますと、

林茂樹先生の印象が強いのではないでしょうか。私は、林つ

ながりと言う訳ではないのでしょうが、茂樹先生がど退職後

に蔽問となりました。

正直に申しますと、茂樹先生の頃の写真部とは、すっかり

様子・運営方針を変えてしまいました。「なつかしきあの頃」

とぃうタイ トルに反 した投稿です、申し訳ありません。ただ、

この投稿を通 して、現在の写真部の活動を知っていただくと

同時に、新たな写真部を応援してくださる方が一人でも増え

れば幸いです。

この 3年間で、部員数は中高合わせて約25名 前後で推移 し

ています。男女比は半々です。ニコンの一眼レフカメラ(DX)

をメインに、デジタル写真の撮影・作品づくりをしています。

(部室の奥には立派な暗室があり、ホコリをかぶった機具を

掘り起こしてフィルム現像にもチャレンジしましたが、手間

のかかる作業は生徒には人気がありません。)入学式や体育

祭、スピーチコンテス トなどの学校行事の撮影の他に、様々

なコンテス トに出品 しています。主な実績は、以下の通りで

す。

・埼玉県高等学校写真連盟写真展 優秀賞他
・埼玉県高等学校総合文化祭高校写真展 奨励賞他

・埼玉県私学文化祭展示写真部門 優秀賞
・埼玉県東部地区写真展 最優秀賞他
・関東地区高等学校写真展 企画展出品

写真部の顧問以前は、私は中学の運動部の顧問をしており

ました。その間、いかに10代の中高生の成長にとって部活動

が大切かを学びました。コンテス トに出品することは、茂樹

先生の意にあまりそぐわないのかもしれませんが、展覧会を

目標として、部員は日々切磋琢磨しています。

写真部というと、撮影をして印刷して終わり…と思われが

ちですが、それ以外の部分が活動の大半を占めます。放課後、

活動の延長を知らせる校内放送を聞いた他の部の生徒に「写

真部、そんなに遅くまで何やってんの?撮 って印刷するだけ

でしょ?」 や、校内に展示した作品をみて「写真部、頑張っ

てるね。最近のカメラは性能が良いから綺麗な写真が撮れる

ね～」と言われると、顧問も部員も、不機嫌になります。皆、

こだわりが出て来ています。

終わりに、写真素人の私に、自由な部活動運営・環境を与

えてくださっている、獨協埼玉に感謝致します。生徒にとっ

て、写真部が教室とはまた違った心地よい場所となり、多く

を学び自信をつける場所になればと思います。

(顧問 林 靖子)

鷺

部
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まl垂みこゴの会
霊理

2018年 2月 17日 (土)に、第34期 の

「まほろばの会」が開催されました。幹事は全員中学からの

入学者でしたが、参加者は高校からの入学者もたくさん顔を

揃えて110名 を超える生徒が旧交を温めました。

思い出がたくさん詰まった校舎の中でも、仲間と集う場と

なっていた懐かしい食堂で、 3年間または 6年間苦楽をとも

にした仲間や教員と楽しいひとときを過ごすことができまし

た。料理は近所でも評判のイタリアンレス トラン「要Jの特

製オー ドブルとデザー ト、豪華(?)景品をかけた楽しい軸選

会や トークコーナーで大いに盛り上が りました。

監訓』 85鯉生『まほるばの会1開催について

2019年2月 16日 (土)午後、懐かしの食堂に集合 !

2017年 3月 に卒業した35期生のみなさん、学年主任で

あつた酒井直樹先生をはじめ、担任をしてくださった先

生方と20歳をお祝いしましょう !多 くの35期生が集うこ

とを楽しみにしています。

教員が取る2歳 と卒業したばかりの生徒達が取る2歳は大

きな差があって、卒業生は早くも大人びた雰囲気を出してい

る生徒も多く見受けられました。それでも、話し始めると在

学中のイメージが戻ってきて、生徒間でも生徒と教員の間で

も話がとても盛り上がりました。

学年主任・担任・元担任にまで、心づくしのプレゼントを

考えてくれて教師冥利につきる、そんな会になりましたc出

席した教員だけでなく、お世話になった先生方からもメッセ

ージをいただいてとてもほっこりした会になったと思います。

卒業生は学校祭など折に触れて学校に顔を出してくれます。

「就職しました。」「結夕昏しました。」「子供が生まれました。」

「子供が獨協埼玉に入学します。Jな ど、人生の節目に顔を

見せてくれると嬉しいです。次に100人 規模で集まる機会と

なると、40歳で学校に集まる「ホームカミングデーJに なる

かと思います。

僕たち教員の日標は「その日まで生きていること」になり

そうですが、また会える日を楽しみにしていますc

13期卒業■ 教員 竹内 友洋

●岡 綱紀

私は母校の恵まれた環境で、充実 した 3週間の教育実習を

行うことができ、とても嬉しく思っています。

多くの学んだことのうち、学習指導と生徒指導の点から述

べさせていただきます。

まず、学習指達で主に学んだことは、生徒の視点に立った

授業作りです。具体的なエピツー ドを盛り込むなど、生徒の

興味・関心を引く必要性を指導教諭の先生にご指導r頁 きまし

た。そのため、教材研究を見つめ直 し、教壇実習も生徒が授

業内容を理解できるよう様々なことに配慮をしました。

生徒指導に関しては、生徒の心に響くような伝え方の必要

性を主に学びました。SHRの 時の伝達事項や提出物 を促す

ことなど、生徒を動かす言葉の重みが教員には必要であると

実感しました。

今回の教育実習は、貴重な3週間でした。この経験を活か

し、教員になれるよう精進 します。 3週間ありがとうどざい

ました。
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私がこの 3週間の実習を経て感じたことは、伝えることの

難 しさです。どう伝えたら、生徒に理解 してもらえるか、響

いてくれるかを授業はもちろんのこと様々な場面で考え続け

ていました。 しかし、実際に教壇に立つと緊張 してしまい、

早口になってしまったりと、なかなか伝わらないことも多

かったように思います。あまり悩むことのなかった自分に

とってこの 3週間は、様々なことで悩みもがいていたと思い

ます。ただ、一生懸命に話を聞こうとしてくれる生徒たちの

姿勢や明るく笑顔でたくさん接 してくれたクラスの生徒たち

の姿を見て、自分が頑張らなくてはと思い、頑張ることがで

きました。また、お忙 しい中ご指導をいただいた多くの先生

方にも感謝の気持ちでいっぱぃです。今までになく充実して

いた 3週間でした。この経験を糧にこれからも頑張っていこ

うと思います。本当にありがとうございました。

教育実蓄を終えて



中学入試

◆募集
◆学校説明会

◆入試

高校入試

人 硼
男女160名

第 1回  9月 23日 ①①10:00～

第2回  10月 21日 ⑧10:00～

第3回 11月 25日 ③10:00～

第 4回 12月 16日 ①10:00～

第 1回  1月 11日 ⑥

第 2回  1月 12日 ○

第 3回  1月 17日 ⑥
※本校と大宮会場の2会場で実施 (第 1回 )

◆募集
◆学校説明会

◆入試

男女160名

第 1回  9月 23日 ③13:30～

第2回 10月 21日③13:30～

第3回  11月 25日 ③13:30～

第4回  12月 16日 ①10:30～

第 1回  1月 22日⑪
第2回  1月 23日 ①
※詳細は本校 HPでご確認ください。

0同窓会運営に関するご意見がありましたら、上記の理事 。事務局・幹事諜でご連絡

くださしヽ。またできる限り、総会に出席していただき、その場で意見を寄せていた

だければ幸いです。よろしくお願いします。

②住所などで変更がございましたら、獨協埼玉高等学校同窓会までお知らせください。

0同窓会|よ 、同窓会活動を遂行する上で取得させていただいた皆様の個人情報を適切

に保護し、会報、同窓会が主催協力する行事等の開催案内の送付、学校で保有する

卒業生データベースの構完のための情報提供に、これらの情報を利用します。

※なお、情報の提供に同意されない方は、事務局まで届け出ください。

※最近、同窓会を名乗り、電話で個人情報をF耳弓き出そうとしている団体があるようで

す。本同窓会で1よ 、電話での問しヽ合わせは一切しておりませんので、ご注意下さい。

(括弧内数字は卒業期 )

今井 宏昭

佐藤 育恵

廣木 亮哉

金子 ―貴

中島 潮音

多ヶ谷美生

今井 里奈

藤本真亜玖

平成11年度の卒業生より、同窓会

会則に従い卒業年度に、終身会費を

納めていただくことになりました。

つきましてlよ 、既に卒業された同窓

生にも終身会費 (1万円)を納入し

ていただきたく、納入票を同封させ

ていただきました。同窓会の運営資

金となります。趣旨をご理解の上、

ご協力よろしくお願いいたします。

※既にお振込みいただいた方には振

込用紙lよ封入されておりません。

DOKKYO SAITAMA HICH SCHOOL同 窓会会報 No 20 2018年 8月 23日 0

理 事

会 長

玉山 栄― (1)

副会長

永島 健次 (3)
竹内 友洋 (13)

会 計
′lヽ黒  ,青貴 (16)

佐藤 高士 (21)

会計監査

友野 行晴 (1)

鈴木 大州 (23)

事務局

事務局長

小平  茂 (5)

事務局総務

高田 晶子 (10)
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〒343-0037 埼玉県越谷市大字恩問新田字寺前316 TEL048-977-5441 FAX048-977-2031
事矛努局 (koda@dokkyo‐sahama edip) URL http://www dokkyo‐ sahama com/

獨協埼玉高校

同窓会連絡先



40歳という人生の節目の年、昨年10月 15日 に行われた14期生のホー

ムカミングデーには、100名 を超える卒業生が参加しました。また、

退職された先生方も含めて、当時の担任の先生方にも多数ご出席いた

だき、お話をいただきました。

一次会の会場は、新校舎の小ホールで、私たちが在学中のときは建

設されていませんでしたが、それでも当時の面影の残る校舎を訪れる

ことができ、とても懐かしい気持ちになりました。

20年 以上ぶりに会うという同級生もたくさんおり、同時のままほと

んど変わっていない人、貫禄が出た人など様々でしたが、ひとたび会

話が始まると、楽しかった学校生活や部活動など当時の出来事がたく

さん思い出され、大盛況のうちにあっという間に一次会がお開きとな

りました。

2次会、3次会は、せんげん台駅近くの居酒屋等に行きましたが、

こちらもあっという間に1寺 間が過ぎていきました。

かつての同級生と楽しい交流を図る機会を得ることができ、会場を

提供していただいた獨協埼玉高校には、感謝の念しかありません。

残念ながら今回の水―ムカミングデーに参加できなかった同窓生に

おかれましても、同窓会総会をはじめとした同窓会のイベントに、ぜ

ひ、足をお運び下さい。

今秋15期 は生の水―ムカミングデーとなりますが、同窓会のよき伝

統を今後ともゼひ受け継いでいただきたいと願っています。

(14期生監事代表 山口 明)

今年40歳を迎える15期生の皆さん (S53、 S54年生まれ)、

お待たせしました II同窓会「ホームカミングデー」の開催

です。20歳が大人の仲間入りの歳ならば、40歳 は本当の大

人として輝く歳です !

そんな記念すべき年に母校で、懐かしい仲間やお世話に

なった先生方と思い出に残る1日 を過ごしましょう !!

一人でも多くの参加をお待ちしております !!

(収入 )

¥3,000× 100人
=¥300,000
計¥300,000

(支 出)

幹事代行費用
¥270,468
(案 内状郵送費、飲

食代、お花代、雑費、

運営―式含む)

(残金)

¥29,532
※尚、残金は、15期 小―ム

カミングデーに寄付させ

ていただきます。

婦

0聾 10月 14日ロ
0-次会/受付 。120き  開会12Bき30分

閉会・14時 30分

0二次会/せんげん台駅周辺予定

代表幹事 i小林自倒さん

宰字  事 :牟田正樹さん、金子裕さん
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